



Nun besteht er seit September schon über fünf Jahre - unser heutiger Kirchenchor. In dieser Zeit hat er unter unserem Chorleiter Hans-Georg Wißmann große Fortschritte gemacht. Wenn Herr Wißmann den Chor am Klavier begleitet, dann dirigiert die Liedermutter Ellen Huy, die obendrein die vorgetragene Stücke mit ihrem Querflötenspiel untermalt.

Gottesdienste mit Chor sind immer besonders schön.

Die nächsten Chorauftritte:

- 27. 11. 14 Uhr** Musikalischer Gottesdienst zum 1. Advent, Christuskirche
- 04.12. 17 Uhr** Adventssingen der Essener Chöre, St. Bartholomäuskirche
- 26.12. 10 Uhr** Weihnachtsgottesdienst, Christuskirche
- 21.01. 20 Uhr** Sängerball, Hotel am Rathaus

sowie zehn weitere Termine im Jahr 2017, die in den nächsten Gemeindebriefen bekanntgegeben werden. *Herzliche Einladung zu diesen Terminen*



Ev.-luth. Kirchengemeinde Essen

Kösliner Straße 11, 49632 Essen/Oldb., Tel: 0 54 34 - 9 30 23

Ein gemütlicher Nachmittag am 1. Advent



Selbst-
gebackenes
erfreute Herz
und Gaumen.

Ein feierlicher Familiengottesdienst mit Chor, anschließend eine adventliche Kaffeetafel, dazu Adventslieder, begleitet auf Querflöte und Klavier, angereichert mit besinnlichen und heiteren Texten. Der neue Bürgermeister wurde willkommen geheißen.

Das ergibt einen schönen, kurzweiligen Nachmittag zur Einstimmung in die Adventszeit.

Vielen Dank dem Chor unter Leitung von Hans-Georg Wißmann und Begleitung von Dr. Ulrich Schulte-Wieschen sowie der Querflötistin Ellen Huy, Daniel Uecker am Klavier und den vielen fleißigen Bäckerinnen und Bäckern.



Ev.-luth. Kirchengemeinde Essen

Kösliner Straße 11, 49632 Essen/Oldb., Tel: 0 54 34 - 9 30 23



Kirchenchor begeistert den Sängerball



Fotos: Clemens Sperveslage

Mit der deutschsprachigen Fassung von „Love is all around“ von The Troggs und dem Hit „Ein Bett im Kornfeld“ von Jürgen Drews trat unser Chor beim Sängerball auf. Die beiden Gesangsdarbietungen wurden am Klavier begleitet vom Chorleiter Hans-Georg Wißmann und dirigiert von Liedermutter Ellen Huy. Besonders bei dem Schlager von Jürgen Drews ging der Saal voll Begeisterung mit. Beide Stücke hatte Hans-Georg Wißmann für den Chor arrangiert.